

# 夏の暑さを乗り切ろう！夏祭りを開催しました！

# 七浦通信

2020年  
9月1日  
第106号  
発行  
七浦の里  
77-2227

## 介護の相談

承ります！

介護の不安や  
悩みごとなど、  
お気軽にご相談下さい

担当 白井



8月24日、夏祭りを開催しました。残暑厳しい毎日ですが、七浦の里のご利用者、職員はみんな元気です！  
昼食には焼きそばなどのお祭りメニューが並び、その後はお菓子のつかみ取りや輪投げなどのゲームを楽しみました。最後には、職員とご利用者で民謡を踊り、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。「にぎやかなのは楽しいね。」「七浦の里に来ると面白いことがあるね！」と嬉しい声が沢山聞かれました。まだまだ暑い日が続きますが、ご利用者の皆さんと職員で楽しみながら乗り越えていきたいと思えます！



## 運営推進会議を開催しました

令和2年度第1回の運営推進会議を8月24日に行いました。地域の自治会長様や民生委員の皆様、ご利用者のご家族様など、日頃運営にご協力いただいている皆様が集まって頂き、ご意見を伺い、運営に生かせる大切な機会です。新型コロナウイルスの影響を受け、開催を延期し、場所を七浦の里から越前浜ふれあいセンターに移しての開催となりましたが、ご出席頂いた皆様のご意見を聞き、改めて七浦の里が地域の皆様から温かいご支援を頂いていると感じました。今後の会議も新型コロナウイルスの情勢によって開催が左右されることも予想されますが、この機会を大切に、運営に生かしていきたいと考えています。

## 七浦の里♪毎日のあれこれ

ある日は夏の花のフラワーアレンジメント、またある日は枝豆を皆でもいで食べる。などなど、七浦の里ではご利用者の皆様に楽しんでいただくよう、毎日の活動に力を入れています。  
ご利用者の皆様の意見を取り入れながら、有意義な活動にしていきたいと考えていますので、ご希望やアイデアがありましたらぜひ教えてください。



### 「お知らせ」

日頃より七浦の里の運営にご協力頂き感謝申し上げます。新型コロナウイルスの流行に伴い、現在ご利用者と直接触れ合うボランティア活動は中止させて頂いております。再開に関しましては、情勢に合わせて検討いたします。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

